



Marktgemeinde Kukmirn

Eisenhüttl – Kukmirn – Limbach – Neusiedl

Gedenkfeier zu Allerheiligen entfällt

In einigen Wochen nähern wir uns dem 1. November. An diesem Tag waren wir es jahrzehntelang gewohnt unsere traditionellen Allerheiligengedenkfeiern, jetzt abwechselnd in den jeweiligen Ortsteilen, abzuwickeln. Heuer wäre der Ortsteil Kukmirn an der Reihe.

Wie Sie alle wissen, ist dieses Jahr 2020 auf Grund dieser Coronapandemie ein sehr herausforderndes und einfach ein „Anderes Jahr“. Sehr vieles, was wir bis jetzt nicht gewohnt waren, beginnend im März sogar mit einem Lockdown, sehr viele Einschränkungen in allen Bereichen, all das hat uns im Laufe dieses Jahres begleitet.

Leider bewegen sich die Infektionszahlen in den letzten Wochen auch in unserer Region wieder extrem in die

Höhe. Derzeit ist unser Bezirk Güssing sogar orange eingefärbt. Aus diesem Grund gelten wieder neue Maßnahmen und Richtlinien. Auch Veranstaltungen, Zusammenkünfte usw. sollten, wenn möglich, reduziert werden, um eine weitere Ausbreitung zu verhindern.

Deshalb habe ich mich als Bürgermeister entschieden auch unsere Allerheiligengedenkfeier am 1. November 2020, welche heuer im Ortsteil Kukmirn geplant war, in der üblichen Form mit Einbindung der Bevölkerung, ebenfalls NICHT durchzuführen.

Ob eventuell eine Kranzniederlegung in einem ganz kleinen Rahmen ohne Bevölkerung stattfindet, bleibt den jeweiligen ÖKB-Ortsverbänden in den einzelnen Ortsteilen selbst überlassen. Sollte das der Fall sein, wird gebeten die aktuellen Corona-Maßnahmen strikt einzuhalten.

Ich hoffe auf Grund der derzeitigen Lage um Verständnis und Rücksicht aller Beteiligten. Eigenverantwortung und Gesundheit sollen in den nächsten Monaten im Mittelpunkt stehen.



Ihr Bürgermeister

Werner Kemetter

Der Gemeinderat

hat in seiner Sitzung am 25. September 2020 beschlossen:

Gemeindeübergreifendes Konzept für ein Ruf-Taxi

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, am gemeinsamen Projekt für ein Ruf-Taxi teilzunehmen. Das Projekt soll gemeinsam mit den Gemeinden Kukmirn, Gerersdorf-Sulz, Rohr, Heugraben und Bocksdorf umgesetzt werden.

Das Taxisystem soll ein Service für die ältere Generation sein. Über dieses System könnte auch der Kindergartentransport durchgeführt werden.

Impressum:

Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Marktgemeinde Kukmirn, Dorfplatz 2, 7543 Kukmirn, Bezirk Güssing, Burgenland, Tel.: 03328 32203 Fax: DW 76, Für den Inhalt verantwortlich: Amtsleiterin Manuela Tanczos

Anstellung einer Reinigungskraft für die Volksschule Limbach

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, Bianca Ruisz aus Limbach als Reinigungskraft für die Volksschule Limbach anzustellen.

Bianca Ruisz hat mit 1. Oktober 2020 ihren Dienst angetreten. Wir wünschen ihr für ihre neue Aufgabe alles Gute.



Foto:
Bianca Ruisz

Nicht vergessen!

Antragstellung für Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2020/2021

Für die Heizperiode **2020/2021** kann auch heuer wieder ein Heizkostenzuschuss beantragt werden.

Der Antrag kann vom **7.09.2020 bis 31.12.2020** beim Gemeindeamt gestellt werden.

Die Burgenländische Landesregierung zahlt dafür einen **einmaligen** Heizkostenzuschuss in der Höhe von **€ 165,00** pro Haushalt aus.

Auf die Gewährung des Heizkostenzuschusses besteht kein Rechtsanspruch.

Für eine positive Erledigung müssen folgende Voraussetzungen erfüllt werden:

- Hauptwohnsitz in der Gemeinde (Stichtag 07.09.2020)
- Bezug eines monatlichen Einkommens bis zur Höhe des Nettobetrages des jeweils geltenden ASVG-Ausgleichszulagenrichtsatzes. Es wird das gesamte Haushaltseinkommen berücksichtigt.
- Dieser beträgt für alleinstehende Personen € 918,00,
- für alleinstehende Pensionisten (mind. 360 Beitragsmonate) €1.080,00,
- für Ehepaare/Lebensgemeinschaft € 1.377,00.
- Pro Kind erhöht sich der Betrag um € 177,00 und für jede weitere erwachsene Person im Haushalt um € 459,00.
- Pflegegeld und Kriegsopferentschädigung werden nicht als Einkommen angerechnet.